



Bupati Resmikan Mempawah Command Center

Dilengkapi Peralatan Berbasis Teknologi Informasi

MEMPAWAH - Bupati Mempawah Hj Erlina meresmikan penggunaan Mempawah Command Center, Kamis (2/2) pagi. Peresmian fasilitas yang dilengkapi dengan peralatan modern berbasis teknologi informasi itu ditandai dengan pemotongan pita.

Dalam peresmian tersebut, Bupati Erlina didampingi Wakil Bupati Mempawah Muhammad Pagi, Ketua DPRD Ria Mulyadi beserta Forkopimda, Sekda Ismial dan para Kepala OPD serta Camat se-Kabupaten Mempawah.

"Peresmian Mempawah Command Center menjadi momentum penting dan memiliki nilai sejarah dalam perjalanan Pemerintahan Kabupaten Mempawah," kata Erlina dalam sambutannya.

Karena, sambung Erlina, Mempawah Command Center dilengkapi dengan fasilitas dan perangkat kekinian dalam rangka menunjang berlangsung penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan daerah.

"Mempawah Command Center merupakan menjawab tantangan penyediaan data dan informasi dalam rangka memenuhi aspek perencanaan pembangunan di Kabupaten Mempawah," tegasnya.

Dikatakan Bupati, berbagai informasi yang disampaikan merupakan hasil pengolahan data yang dilakukan perangkat daerah. Maka menjadi hal yang mutlak bagi setiap perangkat daerah untuk menyiapkan data yang menjadi kebutuhan dalam pelaksanaan pembangunan.

"Saya memerintahkan OPD agar menggarisbawahi ketersediaan data menjadi hal krusial dan tidak dapat ditawar lagi. Sehingga tiap OPD wajib memampukan diri untuk menyiapkan data. Sekecil apapun data menjadi penting dan berharga di era kemajuan teknologi yang terus maju dan berkembang," tegasnya lagi.

Karenanya, Bupati mengaku senang dan bangga dengan diresmikannya penggunaan

Mempawah Command Center. Dia berharap kehadiran fasilitas tersebut dapat membantu meningkatkan kinerja pemerintahan daerah dimasa mendatang.

"Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah bekerja keras mempersiapkan segala sesuatunya sehingga Mempawah Command Center dapat terwujud. Berkat dukungan dan kerjasama yang baik sehingga fasilitas ini bisa diresmikan penggunaannya sebagaimana mestinya," tuturnya.

Di tempat yang sama, Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Mempawah Rudi S.STP, MA mengungkapkan Mempawah Command Center berisikan peralatan berbasis teknologi informasi yang nantinya dapat difungsikan sebagai ruang konferensi, rapat, pemantauan dan kegunaan lain yang berhubungan dengan pelaksanaan tugas pemerintahan.

"Command Center ini diposisikan sebagai pusat kendali sekaligus pusat informasi yang datanya merupakan hasil penghimpunan dari seluruh data yang dihasilkan oleh perangkat daerah. Baik itu data sektoral maupun spasial," ujarnya.

Masih menurut Rudi, berbagai data yang ditampilkan secara berkala melalui Mempawah Command Center difungsikan sebagai masukan dalam pengambilan keputusan maupun kebijakan kepada daerah guna menyelesaikan dan menyikapi berbagai permasalahan yang terjadi maupun yang berpotensi mengemuka di masyarakat.

"Seluruh data baik sektoral maupun spasial diharapkan dapat selalu ditampilkan secara berkala bukan hanya sekedar hiasan layar. Melainkan fungsinya sebagai bahan masukan dalam membuat keputusan atau kebijakan," tegasnya.

Mempawah Command Center memiliki fasilitas video wall sebanyak 18 unit, video wall kontrol 1 unit, sound sistem 1 unit, komputer 3 unit, kamera konferensi serta kelengkapan penunjang lainnya. (wah)